



AUTORIDADES INFORMARON DEL PLAN DEL "SÚPER LUNES".

Este lunes inicia el año escolar en la región

Las autoridades regionales se reunieron para coordinar todas las acciones para este lunes con el inicio del año escolar en la región, en la que 133 mil estudiantes aproximadamente, ingresarán a sus establecimientos educacionales.

Si bien, algunos establecimientos particulares y subvencionados ya han vuelto a las aulas en los últimos días, la mayoría lo ha-

rá principalmente el miércoles 5 de marzo.

"Transportes está reforzando los servicios de fiscalización al transporte público, escolar y a vehículos mal estacionados para asegurar la fluidez en las vías estructurantes y aquellas que son cercanas a las comunidades educativas, mientras que Carabineros reforzará sus servicios de forma presencial en deter-

minadas intersecciones", dijo el delegado presidencial regional (s), Miguel Ballesteros.

Por su parte, el seremi de Educación, Alonso Fernández, comentó que "este calendario ha sido diseñado para garantizar la protección de las trayectorias educativas de los niños, niñas y adolescentes que forman parte del sistema escolar. Esto, porque desde el lunes

3 al viernes 7 de marzo, incluyendo el miércoles 5, día de regreso masivo a clases, se estima que más de 300 establecimientos educacionales de la región están retomando las clases".

Por último, el seremi de Transporte, Enrique Viveros, explicó que se realizarán fiscalizaciones al transporte escolar y que también iniciará la operación laboral de todo el transporte público mayor, lo que implica la presencia de cerca de 500 máquinas en las calles con una frecuencia de 6 minutos a partir de las 5:30 de la mañana. 🌞